



紀の川市縦断歩行にチャレンジ

10月12日(金) 1年生全員がJR粉河駅から和歌山電鉄貴志駅まで約16kmの歩行に挑戦しました。当日は歩行に最適な天候で、PTAの方々の応援を受けながら、途中まではクラスを中心に、昼食後は各自のペースで紀の川堤防～貴志川堤防～貴志川河川敷を通り、自然に親しみながら級友との友情を育み、クラスの連帯を高めることができました。この日の連帯を11月の文化祭でのクラス発表に繋げていって欲しいと思います。



堤防を、歩け歩け！
大変でしたが自然を満喫！



中間地点付近で昼食休憩

進路寸劇

「働くこと」について考えるきっかけにと、『フリーターと正社員』『進路を考える』をテーマに寸劇で進路意識の向上を図りました。安易な進路選択が引き起こす将来の不安を真剣に考えるきっかけとなり、各自の進路実現に向けて今後の学校生活に積極的になってくれることを期待します。また、プロの劇団員の素晴らしい演技にも感心！文化祭の舞台発表の参考にもなりました。



防災体験学習

10月19日、災害時に避難所となる可能性のある本校で、地震等の災害が起こったときに私たちに何ができるのかということを経験しながら分かれて実習しました。慣れないことばかりでしたが、もしもの時に少しでも役立つようにと体験し、有意義な学習になりました。地域の方々17名にも参加していただいて、一緒に講習を受講したり、炊き出しのアドバイスをいただいたりして大変有意義な実習となりました。ご協力ありがとうございました。



AEDの講習と心肺蘇生法

焦らず、正確に行うのはなかなか難しい・・・
一刻を争う時のために！



豚汁うどんの炊き出し

大量につくるのはいつも勝手が違う・・・
手際よく、おいしくつくれたかな？



テントの設営

風が吹く中、しっかり設営するのはなかなか至難の技。
この経験は貴重！